



## Éduquer contre l'homophobie dès l'école primaire



... c'est possible et nécessaire ! Le SNUipp-FSU a mis en place un projet pédagogique qui s'est déroulé sur trois années, et a produit ensuite un document qui rassemble les fiches pédagogiques, des témoignages et des comptes rendus de séquences en classe, des textes d'apports théoriques sur les stéréotypes, les familles, les relations amoureuses, des interviews, des ressources variées...



A télécharger sur [www.snuipp.fr](http://www.snuipp.fr) (métier/ressources).



## Éduquer contre l'homophobie dès l'école primaire



... c'est possible et nécessaire ! Le SNUipp-FSU a mis en place un projet pédagogique qui s'est déroulé sur trois années, et a produit ensuite un document qui rassemble les fiches pédagogiques, des témoignages et des comptes rendus de séquences en classe, des textes d'apports théoriques sur les stéréotypes, les familles, les relations amoureuses, des interviews, des ressources variées...



A télécharger sur [www.snuipp.fr](http://www.snuipp.fr) (métier/ressources).